



# 湖北中通信

臨時  
増刊 我孫子市立湖北中学校  
令和2年3月24日(水)発行

## お世話になった先生たち ～さようなら。次の学校でも頑張ってください～

学校教育目標  
「主体性」と「共生」  
-主体的に判断・行動し、  
共によりよく生きる生徒-

新型コロナウイルス感染症予防のため、3/30(月)に予定していた「辞校式」が取りやめになりました。そのため、生徒や保護者の皆様にも十分なお別れのご挨拶ができません。そこで、学校だよりの臨時増刊を利用して、異動職員及び退職のあいさつを紹介したいと思います。新しい勤務先またはご家庭に入られても湖北中学校で学んだ力を遺憾なく発揮して欲しいと思っています。保護者、地域の皆様にも大変お世話になりました。



### 【田中輝充先生】<松戸市へ異動>

3年間という短い期間でしたが、お世話になりました。私は、「人の幸せ」は、“周りの人から必要とされること”、“周りの人の役に立つこと”だと思っています。将来、幸せをつかむための土台作りをする場が、中学校だと思っています。私自身、力不足で、どこまでお子さんの成長の手助けができるか分かりませんが、いつまでも、どこに行つても応援しております。今まで、本当に、ありがとうございました。



### 【長谷川美乙子先生】<市内異動>

湖北中学校には、7年間お世話になりました。最後に短い挨拶でお別れをしなければいけない状況ですが、今年一緒に過ごしてきた1年4組のみんな、美術部のみんな、卒業生のこと頭に浮かびます。たくさんの良い思い出と、感動をお陰でたくさん味わうことができた7年間でした。これから湖北中の更なる発展を祈っています。ありがとうございました。



### 【渡辺杏沙先生】<流山市へ異動>

3年間大変お世話になりました。湖北中生がさまざまな場面で明るくのびのび力を発揮できるのは、保護者の皆様や地域の皆様が温かく見守り支えてくださっているからだと実感した3年間でした。湖北中生の更なる活躍と湖北中学校の益々の発展を心からお祈りしています。本当にありがとうございました。



### 【古島雄介先生】<柏市へ異動>

大学を卒業してすぐ湖北中に着任し、5年間務めさせていただきました。教員としての母校とも言えるこの学校・この地域には愛着が強く、離れることが寂しいですが、遠くの学校に転勤するわけではないので、新天地で湖北中の更なる飛躍を耳にできることを楽しみにしています。5年間、ありがとうございました。



### 【青柳裕太先生】<船橋市で新規採用>

在職中は生徒、保護者の方、先生方、友人家族に支えていただきました。心より厚くお礼申し上げます。1年間さまざまな生徒に出会い、たくさんの時間を過ごす中で私自身、時に喜び、時に悲しみ、考え方で行動することで人間として成長させて頂くことができました。ただ、一年生大会では、今でも夢に出てくるほどの悔しさが心に刻み込まれました。本当に楽しい一年でした。ありがとうございました湖北中。さようなら湖北中。



### 【石井樹先生】<茨城県常陸太田市で新規採用>

湖北中学校の生徒の皆さん、そして保護者の方々に、まずは感謝を申し上げます。教員生活一年目という右も左もわからぬ私に対し、寛容に暖かく接していただけたことは、私にとって大変励みになりました。毎日の授業や様々な行事に積極的に参加し、前向きに物事を考えられることが湖北中の生徒の素晴らしいところだと思います。これからもやりたいことを全力で取り組んでいってほしいと思います。



### 【加藤澄恵主事】<市内異動>

一年間、皆様には多大なるご協力を頂きまして、ありがとうございました。のびのびとした湖北の環境の下、すべての生徒さんたちが幸せに人生を謳歌されることをお祈りいたします。



### 【柏村千恵子先生】<市内異動>

湖北小学校から異動して6年が経ち、湖北中学校を去ることになりました。

ひばりの皆さんとの楽しい会話やいろいろな活動は思い出深く、毎日が充実していました。ありがとうございました。湖北中学生の皆さんには、これからもいろいろなことを覚え、活動していくと思います。それをツライと思わず自分自身の財産を増やしていくのだとあって、日々を楽しくしていってください。そして自分自身を磨いて、心も体も成長していってください。これからも、皆さんを応援しています。お元気で、さようなら。



### 【大友以久子心の教室相談員】<退職>

湖北中で、2年7ヶ月お世話になりました。この度、家庭の事情で退職いたします。新型コロナウイルスは、わたしたちの生活に大きな影響を与えています。この間、気持ちが沈むこともありましたが、湖北中での1シーン、1シーンが思い浮かび元気をもらいました。日常のありがたさ、普通の日々が感謝であふれていることに気づかされました。今、目の前にことに一所懸命取り組むことが明日につながると感じています。湖北中のみなさん一人一人の未来が明るいものでありますように、心からお祈りしています。本当にありがとうございました。



### 【小関宏之先生】<市内異動>

6年ぶりに戻った湖北中はやはりあたたかい生徒ばかりでした。直接交流の少ない初任者指導教員の私にもあいさつや声をかけてくれます。教員に必要なものは「公正で誠実、明るくあたたかいこと」だと考えます。伊藤先生、石和田先生はこれから湖北中、そして我孫子の教育を担うやる気のある先生です。今後とも生徒、保護者の皆様のご協力のもと、活躍することを信じています。1年間ありがとうございました。



### 【山口早織主事】<市内異動>

湖北中学校では8年間お世話になりました。私は事務室で働いていますので、生徒の皆さんとはあまり関わらないかなと思っていたのですが、気さくに話しかけてくれる子や荷物を運んでいると手伝ってくれる子など、たくさん関わる機会がありました。皆さんとても優しい生徒で、そんな湖北中学校で勤務出来たことがとても嬉しかったです。保護者の皆様とも、PTA活動などで話しかけてくださったり、PTAバレーでもお世話になりとても楽しく仕事をさせて頂きました。この湖北中学校で学んだことを活かせるよう、次の勤務先でも頑張りたいと思います。お世話になりました、ありがとうございました。